

「ちびっこ探検 学校ヨロン島」体験記

島での野外活動を通じて自然の恵みを肌で感じ、団体生活の中での規律や仲間と助け合う大切さを学び、また外国の子ども達との交流から国際感覚を養うことを利用した「ちびっこ探検学校ヨロン島」が、今年も鹿児島県与論島で3月27日から4月2日の6泊7日で開催され、本町から16名の小学生が参加しました。その中から4名の子ども達の体験記を紹介いたします。

「ヨロン島での思い出」

鈴木 里歩

私は一人で北海道を離れてヨロン島へ行くのは初めてだったので最初はすごく不安でした。でも、ヨロン島へ行ってみると知らない子と目が合うと相手はニコッと笑顔で笑ってくれてすこし不安がなくなりました。それ以上に不安だったのはいっぱい友達ができるかでした。でも、みんないっぱい私に話しかけてくれて最終日にはすごく友達ができました。

私には不安ばかりではありませんでした。楽しかったことやおもしろかったことなどいろいろ思い出ができました。
一番楽しかったことは海で遊べたことです。海水はすごく冷たくすごくしようとばかりでした。でも、みんなでいっぱい遊べたことはすごく楽しかったです。
一番思い出に残っていることは民宿群が抗のハーレー船です。私たち3回やつたうち3回とも一位でした。みんなで応援して協力して漕いでいたのがありました。ヨロン島でしかできない体験がでさせてすごく楽しかったです。
ヨロン島での思い出や友達とは絶対に忘れません。

「ヨロン島の思い出」

松本 歩峻

私は一人で北海道を離れてヨロン島へ行くのは初めてだったので最初はすごく不安でした。でも、ヨロン島へ行ってみると知らない子と目が合うと相手はニコッと笑顔で笑ってくれてすこし不安がなくなりました。それ以上に不安だったのはいっぱい友達ができるかでした。でも、みんないっぱい私に話しかけてくれて最終日にはすごく友達ができました。

私は不安ばかりではありませんでした。楽しかったことやおもしろかったことなどいろいろ思い出ができました。
一番楽しかったことは海で遊べたことです。海水はすごく冷たくすごく冷えようとばかりでした。でも、みんなでいっぱい遊べたことはすごく楽しかったです。
一番思い出に残っていることは民宿群が抗のハーレー船です。私たち3回やつたうち3回とも一位でした。みんなで応援して協力して飛行機に乗りヨロン島に行きました。ヨロン島に着いた時、太陽の日差しが強くてまるしく「これぞ南国、すごい所に来たなあ」と思い、うれしかったのです。

ヨロン島の海は、とてもきれいで一面青で染まっていました。浜の砂は白くサラサラしていて、北海道の砂とは別もので驚きました。その海では、イカダ漕ぎ、サンゴ拾い、海水浴をしましたが、海水はまだ冷たかったです。

さとうきびしほりも体験しました。さとうきびを轟車に入れ、4人で轟車を回すとさとうきびが押し潰されて轟車の下からしぼり汁が出てきました。それを飲ませてもらいました。それでも甘く草の味がして、羨の口には合いませんでしたが。煮詰めると黒糖になるとほりませんでした。

友達もたくさんできました。同じ班には福岡、福井、千葉、兵庫、アメリカから来た人たちがいました。一緒に生活をし、すぐに打ち解け、たくさん話をしました。特に兵庫の人の関西弁は「かっこいいなあ」と思いました。友達になった人は生せや電話番号を交換し、文通や年賀状の約束もしました。

今回、ヨロン島で楽しくたくさんさんの思い出が出来ました。でも、ぼくは寒くても、やっぱりありがとうございました。

ありがとうございました。

「ヨロン島に行って」

平戸 理久

初めて飛行機に乗って、初めて北海道から出て、初めてフェリーに乗って初めての事ばかりで、ヨロン島に行く前からとても緊張していました。あと、他の子と仲良くなれるかも心配でした。でも、意外にすんなり友達が出来ました。汐見莊に着いた時にはもう何人が友達が出来ていました。ですが、外国人と仲良くなれるのかという事がその時心配になりました。言葉が通じないし、自分もあまり英会話が得意ではないのでとても心配でした。

やっぱり、外国人とはあまり話せなかつたけど、お別れの時には同じ部屋の子、そしてハイタで一緒になつた子どもの色々あつたけど友達になれよかったです。
ヨロン島に行つて一番楽しかったのは海での活動です。とても、頑張つて作つたいたがだで海を進んだ時は達成感でいっぱいでした。ポートレースでは汐見莊は2位と4位で微妙な結果だったけど、応援の元気さなどが認められて、賞を頂きました。メダルももらえたのでうれしかつたです。この海の活動の中でも面白かったのが砂遊びです。4人くらいで砂の街を作りました。壊されたりもしましたけど、結局3種類ぐらい作りました。サッカースタジアムを作つたりもしました。あと、砂へを埋めたり、自分で砂を運んでいました。ヨロン島で過ごした時だけじゃなく、飛行機の中やフェリーの中まで楽しめました。

「ヨロン島での思い出」

今地 真緒

私がヨロン島に行って一番思い出になつたことは友達が出来たことです。私がヨロン島で一番仲良くなつたのは英語と日本語、両方話せる元気な女の子でその子の名前はMIYAKOといいます。MIYAKOと仲良くなつたのは3月29日で、それまで私はだれとも友達になつていませんでした。MIYAKOと仲良くなれたきっかけは部屋が一緒だったからです。そこからだんだん仲良くなつてヨロン島での一番の友達になりました。日本への友達もできました。

次にヨロン島に行って思い出になつたのは色々な行事をやつたことです。鍾乳洞は裏いど言つていたけれど寒くなつたです。そのイカダにて乗つて海に行きました。とても冷たかったです。鍾乳洞の班と一緒に作りました。その鍾乳洞の中で懐中電灯を消したら、本当に何も見えなくなりました。さとうきびしほりは擦つたさとうきびを飲みました。色は黒っぽくて、味は甘かったです。アメリカンサイトはおかしを食べながら折り紙で手裏剣を作りました。ハーレー船では練習無しの本番でやつたので最下位になつてしましました。最後の民宿での夜はやりたいことをしてもいいと言われて色々な遊びをしました。とても楽しかつたです。

私はヨロン島に行きましたくさんの思い出を作つたのでヨロン島に行つて本当に良かったです。

